



Cette nouvelle édition quasi automnale, inscrite au calendrier de nos sorties entre passionnés de nos chères DS, a réuni une vingtaine d'amis participants à cette belle et sympathique rencontre.



Le Val de Loire avait cette année nos faveurs, avec pour commencer la découverte d'Orléans. Ville située sur les rives de la Loire et qui est capitale de région.

A la foi moderne, avec son tramway, ses belles façades, ses artères remarquablement dessinées et un centre historique à découvrir.



Cette cité chargée d'histoire d'art et de culture a joué un rôle phare dans la création de notre belle France.

Orléans qui se confond aussi avec Jeanne d'Arc héroïne nationale durant la guerre de Cent Ans.



En effet, en 1429 elle la délivre du siège des Anglais. Sa maison qui demeure proche de la place centrale a été restaurée et s'élève comme un symbole ; mémoire de son glorieux passé.



Notre balade nous conduira vers la superbe Cathédrale Sainte Croix ; cet édifice est le témoin muet des péripéties ecclésiastiques ou monarchiques souvent troublées par les luttes de pouvoir, d'influence de ces périodes agitées de l'histoire.



Visite un peu courte qui se terminera après un cheminement sur les bords de Loire. Nous reviendrons à Orléans.

Après nous être restaurés à l'hôtel Mercure, notre rendez-vous de l'après- midi était organisé à Chambord, son château légendaire accueillait nos voitures dans le parc où un emplacement dédié nous était réservé.



Nos souvenirs d'écoliers étaient illustrés par l'image que représentaient ces châteaux de la Loire. En effet, ils ont contribué au prestige de ces régions et de la France durant cette période de la Renaissance.

Hommage posthume à François 1^{er}.



Chambord le plus prestigieux d'entre eux attire des quantités de visiteurs et touristes du monde. De l'architecture aérienne, de la dentelle de pierres, des salles, des couloirs, des coursives à n'en plus finir, des escaliers monumentaux, un parc en pleine renaissance ; pas assez de temps pour tout voir.





Un superbe spectacle médiéval de plein air nous attendait.



Tournoi d'adresse avec des chevaux lancés au galop simulant des combats de joutes, le tout survolé par des rapaces parfaitement dressés. Ce fut aussi quelques fresques médiévales pour nous rappeler la vie, les distractions de la cour et des monarques de l'époque.



Dans les écuries du maréchal de Saxe, nous partons pour une grande cavalcade au rythme des chevaux. Des rapaces peuvent frôler nos épaules et l'ambiance nous plonge à la cour de François 1^{er} : son règne n'aura plus de secret pour nous. Chambord aurait mérité notre présence toute la journée, mais nous reviendrons.



80 kms nous séparent de notre hôtel.

Le Relais du silence « Château de Beaulieu et Magnolia Spa », authentique gentilhommière du XVIIIème siècle, entourée de tranquilles jardins à la française, est installée à Joué les Tours, luxe calme et beauté des lieux. Nous y parviendrons tranquillement en parcourant cette superbe route qui longe la Loire, un endroit propice à la méditation, le recueillement et la tranquillité.







Soirée entre amis, on se connaît un peu plus, on échange, on devise, on parle de tout et de rien, on est content d'être ensemble.



Après un dîner très apprécié de tous, une bonne nuit nous attend dans notre château....



Dimanche matin, au programme de la journée : Amboise et le Clos Lucé, genre de manoir. Il s'agit d'une ancienne résidence d'été qui servait aux rois de France et mise à la disposition de Léonard de Vinci par François 1^{er}.

Edifié en 1471 ce logis s'organise autour d'une tour d'angle octogonale abritant un escalier à vis. C'est dans cette demeure à l'invitation de François 1^{er} que Léonard de Vinci a vécu à partir de l'an 1516.



Notre arrivée ne passe pas inaperçue. Nous avons été précédés par deux autres clubs de voitures anciennes en visite sur un emplacement réservé.

Le maître n'était pas que peintre mais aussi génial inventeur, c'est cette dernière partie de son activité qui est ici mise en lumière.





La dernière demeure où il a vécu, digne d'intérêt, est surtout mise en valeur par ses aménagements et le musée qui montre ses créations dans différents modes d'expressions. On visitera la galerie, la chambre de Léonard de Vinci, la chambre de Marguerite de Navarre, les cuisines, les ateliers, la salle renaissance.

Au sous-sol ce sera la salle des maquettes et nous cheminerons, avec Léonard l'ingénieur. Les quatre salles de ce sous-sol sont dédiées à la collection de ses inventions. En effet, une quarantaine de machines destinées au génie civil ou militaire y sont exposées. De la mécanique, de l'optique, de l'hydraulique et même de l'aéronautique.





Le temps imparti ne nous a pas permis de voir dans ses détails le parc.

Le maître avait tout imaginé en observant la nature. C'est dans un parcours paysager au travers de ce parc du Clos Lucé que sont mises en scène ses créations et ses inventions majeures. Au travers de ces promenades on aurait pu voir les 6 thèmes permettant de comprendre le génie pluridisciplinaire de cet homme universel.





Nous reprendrons la route pour nous rendre à l'hostellerie du château de Chaumont sur Loire pour y déguster notre dernier déjeuner.



Ambiance très conviviale, échanges sur ce beau week end...



Château
de
Beaulieu
Hôtel Restaurant Spa

Nous vous recommandons Le Relais du silence Château de Beaulieu, ainsi que l'Hostellerie de Chaumont sur Loire. Nous y avons passé de très bons moments.

N'hésitez pas ! pour vos soirées et dîners en amoureux...

Merci à toutes et à tous, de nous avoir accompagnés et pour toutes les belles photos que nous avons partagées.

Merci Jean-François et Nicolas pour l'élaboration de ce sympathique itinéraire, le road book et le questionnaire que nous avons sagement rempli pendant la balade :

Et félicitations à :

- Marc notre (1^{er} gagnant 21 réponses sur 26) Laurette et Moon (en G Spécial beige de 1975)
- Sébastien (2^{ème} gagnant 20 réponses sur 26) et Birgit (en DS 21 Pallas blanche de 1969)
- Serge (3^{ème} gagnant) et Sozic (en D Super bordeaux, toit noir de 1972)
- Didier (4^{ème} gagnant) et Marie (en D Spécial noire toit ouvrant de 1973)
- Daniel (4^{ème} exæquo) et Sylvie (en D Super marron métal de 1974)
- René (pour ton compte rendu et tes photos) et Bienvenida (en Jaguar XKRS noire)
- Thierry et Sophie (en DS 20 beige tholonet, toit ouvrant)
- Géraud et Anne (en DS 23 ie bordeaux)
- Jean-François (en SM carbu gris nacré)
- Nicolas en DS 3



Merci Moon de nous avoir accompagné dans ta GS ...

L'année prochaine, nous vous retrouverons sur la route de Deauville.

